



→ Communiqué de presse

Vendredi 13 février 2009

Crise automobile

Les Régions européennes se mobilisent à l'initiative de Jean-Yves Le Drian

A Bruxelles, ce matin, plus de 30 Régions européennes ont répondu « présent » à l'invitation de Jean-Yves Le Drian pour échanger sur la crise automobile européenne.

« *L'union fait la force* » a déclaré Jean-Yves Le Drian, président de la Région Bretagne, « *nous aurons plus de poids auprès de la Commission européenne si nous coordonnons nos efforts* » a-t-il affirmé aux 30 membres du Comité des régions* intéressés par la démarche.

Les Régions européennes présentes ont confirmé être en première ligne face aux conséquences sociales de la crise automobile. Elles s'estiment aussi les mieux placées pour appuyer les efforts d'innovation dans ce domaine. « *Nous avons aussi la responsabilité d'alerter la Commission sur la réalité de ce qui se passe sur le terrain* », appuie Jean-Yves Le Drian.

La Commission européenne ainsi que la Banque Européenne d'Investissement sont invitées à la prochaine réunion de ce groupe de Régions européennes.

Quelques exemples de Régions présentes:

Pays Basque (Espagne)

Bregenz (Autriche)

Graz (Autriche)

Castille (Espagne)

Finlande

Trafford (UK)

Newcastle (UK)

Kose (Estonie)

Aragon (Espagne)

Saxe (Allemagne)

Birmingham (UK)

Niedersachs (Allemagne)

Nüremberg

pays de Bade (Allemagne)

Wielkopolska (Pologne)

Galice (Espagne)

Catalogne (Espagne)

Andalousie (Espagne)

* Institution porte-parole des collectivités à Bruxelles.

Contacts : Odile Bruley - 02 99 27 13 55 - 06 76 87 49 57 & Marianne REI - 02 99 27 96 96

Conseil régional de Bretagne

283 avenue du Général Patton - CS 21101 - 34711 Rennes CEDEX 7

Accueil presse : 02 99 27 13 54 - Fax : 02 99 27 13 34 - presse@region-bretagne.fr

www.bretagne.fr